

Presse-Information

P166/23
20. März 2023

Fackeltätigkeit auf der Friesenheimer Insel

Aus technischen Gründen kann es in den kommenden Wochen gelegentlich zu leichten Fackeltätigkeiten auf dem Werksgelände der BASF SE auf der Friesenheimer Insel kommen. Überschüssige Gase werden über eine Fackel verbrannt, dabei kann es zu sichtbarem Feuerschein kommen.

BASF bittet ihre Nachbarn um Verständnis. Eine Übersicht über aktuelle Fackeltätigkeiten am BASF-Standort in Ludwigshafen finden Sie unter [basf.com/fackel](https://www.basf.com/fackel).